



SIARAN PERS

Untuk disiarkan segera

HYPERMART RESMIKAN GERAI KE 100 (Beroperasi) KAIRAGI, MANADO SULAWESI UTARA

Rabu , 14 Mei 2014 – PT. Matahari Putra Prima, Tbk ("MPPA") melalui unit usahanya Matahari Food Business ("MFB") yang mengelola Hypermart, Foodmart dan Boston Health & Beauty meresmikan gerai Hypermart ke 100 (Beroperasi) di Kairagi, Manado, Sulawesi Utara. MFB melakukan ekspansi di Kairagi, yang merupakan gerai pertama dari sekitar 20 Hypermart yang akan dibuka di tahun 2014.

Peresmian ini dihadiri oleh Walikota Manado, DR. G.S. Vicky Lumentut SH. MSi DEA, Presiden Lippo Group, Theo L. Sambuaga, serta mitra bisnis Matahari Food Business.

Store Manager Hypermart Kairagi, Erlyda Lingga mengatakan dirinya dan team Hypermart Kairagi bangga dan siap melayani dan mengoperasikan gerai baru dengan memberikan kualitas pelayanan dan operasional toko yang terbaik .

Hypermart Kairagi mengusung konsep compact Hypermart dengan luas area belanja 3.420m². Danny Konjongian, selaku Direktur Communications and Public Relation , menyatakan bahwa peresmian Hypermart Kairagi ini menunjukkan komitmen Hypermart untuk terus berinvestasi dan mempersembahkan layanan ritel modern di Propinsi Sulawesi Utara. Potensi ekonomi wilayah Kota Manado yang bertumbuh pesat mendorong Hypermart agar dapat memenuhi kebutuhan masyarakat terhadap produk-produk kebutuhan sehari-hari dengan kualitas yang baik dan harga yang bersaing.



Kehadiran Hypermart juga diharapkan mampu memberikan dampak nyata bagi ekonomi rakyat setempat dengan membuka lapangan kerja dan menggerakkan ekonomi sektor riil melalui kemitraan dengan para pemasok lokal dan UMKM di Kota Manado.

Manajemen MPPA mengucapkan terima kasih sebesar besarnya atas dukungan pemerintah dan konsumen Hypermart di Manado.

Tentang PT Matahari Putra Prima Tbk (MPPA)

PT Matahari Putra Prima Tbk (MPPA) mengelola Hypermart, Foodmart dan Boston Health & Beauty. Total Penjualan tahun 2013 sebesar Rp 12.6 Trilyun (diaudit) naik sebesar 11,1% dibandingkan tahun 2012. *Net income* 2013 sebesar Rp. 445 Milyar naik sebesar 85.8% dari Rp 239 Milyar ditahun 2012. Hypermart merupakan ritel modern di Indonesia yang memiliki jaringan gerai terluas dari peritel Hipermarket yang ada pada 60 kota dari Tanjung Balai (Medan) hingga Jayapura (Papua). Pada Tahun 2013 total gerai yang dikelola sebanyak 222 gerai. MPPA akan melanjutkan ekspansi agresif di 2014 dengan membuka sekitar 20 Hypermart, 3 sampai 5 Foodmart dan sekitar 20 Boston Health & Beauty.

MPPA kian mendapatkan pengakuan lokal dan Internasional dengan diraihnya berbagai penghargaan diantaranya 2013 Retail Asia-Gold Award, 2011-2014 Superbrand Indonesia, 2013 Best of The Best 50 Performing Companies oleh Forbes Indonesia, Top Brand Awards, 2013 dan 2014 Indonesia Most Admired Companies oleh Warta Ekonomi, 2013 Excellent Service Experience Award dan 2013 Customer Satisfaction Award oleh Roy Morgan.

Keterangan lebih lanjut hubungi :

PT. Matahari Putra Prima, Tbk

Danny Kjongqian, Director- Communications and Public Relations

Email: danny.kjongqian@hypermart.co.id

Fernando Repi, Head of Public Relations

Mobile 081511181187

email:fernando.repi@hypermart.co.id

www.mataharigroup.co.id / www.hypermart.co.id